

Paris-ci, par-là – Retour vers le passé à Saint-Germain-des-Prés

L'hôtel Saint-André des Arts, dans le 6^e arrondissement, séduit avec une nouvelle décoration vintage venue tout droit des années 1960 et 1970.

Par *Anne-Laure Poisson*



Publié le 21/04/2022 à 19h00



Je m'abonne à 1€ le 1er mois

L'arrivée, par le passage cour du Commerce-Saint-André, nous plonge dans l'ambiance : c'est un voyage dans le temps que propose l'hôtel Saint-André des Arts, situé dans la rue éponyme.

Le bâtiment d'origine, qui daterait du XVII^e siècle, arbore des fenêtres à la hauteur irrégulière, fréquentes sur ces immeubles du centre de Paris. Le ton est donné, on vient ici pour profiter du charme des vieilles pierres et de l'ambiance tellement « parisienne ».

Le Point
Publicité

Le grand hôtel Saint-André des Arts, qui existe depuis le XIX^e siècle, a notamment accueilli des artistes attirés par l'aura de Saint-Germain-des-Prés durant les années 1950 et 1960 : le groupe Jazz Messengers est venu y puiser l'inspiration pour créer la bande originale du film de Roger Vadim *Les Liaisons dangereuses* 1960. Il se murmure aussi que le chanteur Serge Gainsbourg y aurait séjourné avec sa première femme, Élisabeth Levitsky, dans les années 1950.

C'est en écho à cet âge d'or artistique et bohème que l'architecte d'intérieur designer Chloé Nègre et la directrice artistique Leslie David ont repensé l'espace de l'établissement, nouvel arrivé dans le giron des Hôtels Paris Rive gauche et qui a rouvert il y a près d'un an.



À LIRE AUSSI

Voyages – 15 hôtels à ne pas manquer en 2022





Dès l'entrée, place donc aux 60's et 70's pop et colorées : carrelage psychédélique et comptoir en rotin laqué avec le tourne-disque de rigueur. Tout en bois, céramique et velours céladon, le bar nous fait de l'œil. Il ne sert pour le moment que des petits-déjeuners, mais devrait s'encanailler d'ici quelques mois.

L'hôtel propose 28 chambres sur 4 étages, entre 14 et 28 mètres carrés, et revendique une ambiance chaleureuse et intimiste. Il faut se laisser embarquer par le charme des chambres biscornues, des planchers irréguliers ou des plafonds mansardés (la suite 43 comme un petit cocon sur les toits). Poursuivant dans cet esprit de loisir et de détente, l'hôtel propose dans une jolie cave voûtée un espace bien-être, toujours en format poche, avec « bain des sens » à remous, transats de relaxation et la possibilité de réserver un massage.



Chaque étage a sa couleur, que l'on



Hôtel Saint-André des Arts, 66, rue Saint-André-des-Arts, Paris (6^e). À partir de 179 € la nuit. <https://www.saintandredesarts.com/fr/>

À LIRE AUSSI

100 manières de (re)vivre Paris : les 4^e, 5^e, 6^e, 7^e et 8^e arrondissements

Consultez notre dossier : [Envies de Paris](#)

retrouve dans les rideaux ou les moquettes moelleuses. Dans la décoration, mélange d'objets chinés (iconiques du design de ces années) et de mobilier pensés pour les lieux, on découvre des miroirs en forme de fleur, des têtes de lit au dégradé de couleurs et de matières, des lampes Eclisse de Vico Magistretti ou encore les fameux tabourets tam-tam éclatants d'orange. Ça et là, le bâtiment pluricentenaire laisse aussi apparaître ses poutres apparentes et son âge vénérable, comme une invitation à oublier le temps qui passe. De quoi donner des envies de paresser entre ses murs, pendant que sur le mange-disque, les Poppys chantent éternellement « Noël 1970 ».